



佐藤眼科様

造作家具 アウトインサインを  
納入いたしました

設計：TAKARA SPACE DESIGN CORP. 様  
施工：冬木工業株式会社 様

↓外観写真(公式ホームページより)

○ 変更の都度入念な打ち合わせをし、工場の協力も経て無事に完了することができました。担当営業と設計担当共に、安堵と達成感でいっぱいですと語ってくれました。

○ 弊社では造作家具工事とサイン工事が受注となり、製作期間が短い中、全面的に建築会社様と協力して進めていきました。設計会社様の繊細なデザインを損なわず、かつ実用的で耐久性に優れた家具を心掛けて製作をいたしました。

○ 待合で一際目を引く人工大理石の照明内蔵式受付カウンターを始め、ホワイトを基調とした家具を各室に設置。明るく清潔感のある空間に、統一された色調が見事にマッチしています。

○ この度高崎市南大類町に、眼科専門のクリニックが開設されました。真っ白な外壁と、二階前面の開放感のあるガラス窓が特徴的な、通りから目立つ建物です。ユニバーサルデザインを取り入れた快適な空間と最新の診療設備が整えられており、高いレベルの診療を身近で受けることが出来ます。



共愛学園小学校様

設計：株式会社勝山工務所 様  
施工：佐田池下特定建設工事 共同企業体 様

造作家具を納入いたしました

←外観写真(公式ホームページより)



○ (担当営業)大型の案件でしたので、一ヶ月で四トン車が約三十台も納入となりました。施工監理に細心の注意を払い、無事に納めることができました。ほっとしております。

○ 弊社では各室の収納家具に始まり、特別教室の作業台・実験台、人工大理石の洗面カウンターにいたるまでご依頼を頂きました。今回納入した内田洋行の家具は、計画段階よりメーカー提案営業いたしました。木目を基調としており、建築の内装とバランス良く調和しています。また、執務スペースに納めたスチール家具も、木との対比が美しく印象的です。

○ 快適な環境の中で、子供達の豊かな感性が育まれていくことでしょう。ピカピカの校舎に明るく元気良く通う姿が目に見え喜ばれます。

○ 創立一三〇周年を迎えた共愛学園様に、英語教育に力を入れる小学校が新設されました。認定こども園から大学までの六部門を擁する、県内唯一の総合学園の小学校です。校舎の内装には天然木をふんだんに使い、自然味あふれる学校となっております。

編集後記

あっとい間に桜の季節になりました。まだまだ紹介したい事例がありますので、次号も宜しくお願いします。

新宿駅南口に高速バスターミナル「バススタ新宿」が開業しました。これまで新宿駅周辺に分散していた高速バス乗り場が南口に集約され、タクシー乗り場と観光案内センター、施設を含めた、日本最大の交通ターミナルとなっています。

慣れるまで不便はありそうですが、道路沿いで乗り降りするよりも、JR駅に直結して隣接にある待合室やトイレは快適なものだと思います。同時にオーブンスピル「ミライナタワー」や複合商業施設「ニューウマ」なども直結しており、待ち時間を利用して訪れる買い物を一層賑わいを見せることでしよう。訪れる度に街の景観が楽しみでもあります。

新宿へはいつも電車です。機に高速バスを利用してみても面白いかもかもしれません。

